

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはん を実践しよう！！

気仙沼市立唐桑中学校 学校だより 令和8年1月8日(木)発行 No. 10

黒潮

TEL: (32) 3144 FAX: (32) 3073

« 学校教育目標 »

心から人間と社会を愛し、創造力に富み、
実践力のある生徒の育成をはかる

文責: 教頭・紺野知子



ユネスコスクール加盟校

本年もよろしくお願ひいたします。

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

2026年は「丙午(ひのえうま)」。十干: 丙(ひのえ)は、「陽の火」: 太陽のような強烈な火のエネルギーを、十二支: 午(うま)は、「陽の火」: 活発に燃え盛る火の性質を表しており、「火」と「火」が重なる、非常に陽気が強く、エネルギーに満ち溢れた年と考えられます。

生徒一人一人が、エネルギーで様々なことへ挑戦しながら、「うま」くいった! と自身の頑張りや成長が感じられるよう、今年も職員一丸となり支援してまいります。



冬休み明け全校集会

冬休み明けの全校集会が行われました。

校長講話は、「午年は、『早さ、情熱、自由を象徴する年』『エネルギーで前向きな行動が成功をよぶ』『行動力が運を開くかぎ』」と言われている。皆さんには「努力は足し算」「協力はかけ算」をキーワードに、この1年エネルギーで前向きな取組を期待する」という内容でした。

新たな年を迎え、「今年は…」との思いを抱いていたせいでしょうか。話を聞く生徒の目は、これまでにも増して輝いているように感じました。生徒の躍動に期待したいと思います。

【写真: 全校集会の様子】



保護者アンケート

ご協力に感謝

ご多用のところ、保護者アンケート(学校評価)への回答にご協力いただき、大変ありがとうございました。